

Esta mañana el diputado Nelson Venegas, junto a algunos alcaldes del distrito que él representa, el 6, se reunió con el ministro de Vivienda y Urbanismo (Minvu), Carlos Montes, con el fin de plantear algunos temas relacionados con esa cartera, especialmente del ámbito habitacional.

Tras el encuentro, el secretario de Estado se comprometió a visitar las comunas involucradas en esta cita realizada en Santiago. "En mi experiencia como alcalde aprendí que lo más importante para cada familia, es tener su casa. Desde la casa se genera el hogar, se generan todos los sueños de familia, se construye la familia. Por eso ahora como diputado, lo que pretendo es ayudar a aquellos alcaldes que están más comprometidos con el tema de la vivienda", expresó el legislador socialista, quien gestionó esta importante reunión en el Minvu.

#### Anuncio Patrocinado

Agregó que "hoy tuvimos la posibilidad de estar con el ministro Montes, junto con los alcaldes de La Calera (Johnny Piraino), de Quillota (Óscar Calderón), de La Cruz (Filomena Navia) y de Cabildo (Víctor Donoso), donde cada uno de ellos pudo presentar sus respectivos proyectos y programas habitacionales, o de distintos tipos de soluciones. También aprovechamos de plantearle algunas cosas que están pendientes de otros alcaldes de mi distrito".

"Por ejemplo —sostuvo— el tema de Las Lomas en Los Andes, donde el alcalde Manuel Rivera me pidió que en su representación hablara en torno a eso. El caso de El Escorial, donde el alcalde de Panquehue, Gonzalo Vergara, ha sido muy reiterativo para que podamos solucionar el sistema habitacional. Yo entiendo que más allá de cualquier otra cosa, lo más importante es dar la solución que más necesita la gente que es su casa, su vivienda propia".

Ministro del Minvu comprometió visita a la región para resolver temas habitacionales y de urbanización

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



En ese contexto, el ministro Carlos Montes cerró la audición comprometiéndose “a dar una respuesta a la brevedad (sobre los diversos temas que se planteó en materia de vivienda y urbanización), y directamente, cosa de que no sea necesaria una nueva reunión para plantear el problema”, dijo.

Ministro del Minvu comprometió visita a la región para resolver temas habitacionales y de urbanización



y tú, ¿qué opinas?